
8 Pièces

470 m²

Réf. 6744245

Prix NC

La Croix-Valmer
Maison à louer (83420)
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Emplacement  exceptionnel  au  cœur  du  Golfe  de  Saint-Tropez,  à

proximité  des  plages  de  Gigaro,  dans  un  parc  de  11  hectares  avec

potager,  un  havre  de  paix  verdoyant  dans  un  domaine  prestigieux  et

clos  du  19?  siècle,  entièrement  rénové.  6  villas  de  luxe  avec

équipement haut de gamme, service de conciergerie, hélipad et bateau

(avec  supplément)  sont  à  votre  disposition.Cette  propriété  de  470  m²

sur  un terrain paysager de 2 500 m²,  avec 6 chambres et  6 salles de

bains (une villa principale et une maison d'hôtes, occupation jusqu'à 12

personnes), avec vue sur le parc du domaine, piscine privée ...

Outstanding  location  in  the  heart  of  the  Bay  of  Saint-Tropez  near  the  beaches  of

Gigaro, in an 11-hectare park with vegetable garden, a green oasis in an exclusive

19th-century  enclosed  domain  that  has  been  completely  renovated.  6  luxurious

villas with high-end equipment,  concierge service, helipad and boat (extra charge)

are at  your  disposal.This  470 sqm property  on a landscaped plot  of  2,500 sqm,

with 6 bedrooms and 6 bathrooms (one main villa and one guest house, occupancy

up  to  12  persons),  overlooks  the  park  of  the  domain,  heated  private  pool,  gym,

garden, double garage.This idyllic ...

ELITHYS

 8 avenue Paul Roussel - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence
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